Wiedersehen mit meiner alten Grundschule

Im Dezember 2021 startete mein Schülerpraktikum an der Europaschule Marlishausen. Dort habe ich selbst meine Grundschulzeit verbracht. Ich wollte herausfinden, ob mir der Beruf Horterzieher Spaß macht. Ich durfte acht Tage den Hortalltag der Klasse 4a begleiten. Nachdem mich die Schulleiterin Frau Willhelm begrüßt hatte, wurde ich der Hortgruppe von Frau Tatzel zugewiesen und von ihr der Klasse vorgestellt. In den acht Tagen konnte ich miterleben, wie der Alltag eines Horterziehers aussieht und was seine Aufgaben sind (z.B. Mittagsaufsicht, Hofaufsicht, Hausaufgabenbetreuung, Vesper, ...) Als Fazit dieses Praktikums habe ich festgestellt, dass die Arbeit eines Erziehers das ist, was ich später machen möchte.

Als Nächstes möchte ich noch von drei Highlights erzählen. An einem Tag gab es für die Kinder eine tolle Überraschung. Die bestand aus sieben großen Kartons. Als sie sie auspackten, zeigte sich, dass in den Kartons jede Menge Lego war. Dieses teilten sie mit allen Klassen und gaben auch etwas dem Kindergarten Marlishausen.

In der Kirche fand der Abschluss eines Projekts namens "Audanika" statt. Das ist eine App, mit der man über ein Tablet auf einfache Art Musik machen kann. Einige Schüler der 4. Klasse spielten in der Kirche Marlishausen ein Musikstück. Dieses wurde vom MDR aufgenommen und auf die Homepage geladen.

Zum Schluss, kurz vor Weihnachten, hatten wir ein Videochat mit einer Klasse der Schwedischen Partnerschule.



Anna Wipperfürth

